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Zitat von FCN74 

aus TM.de von einem Aachen-Fan....

"Aua, das tut mir für den Club leid. Was Bornemann in seiner kurzen Amtszeit an Geld
für Abfindungen und Verträgen bei neuen Spielern veranstaltet hat war eine riesige
Katastrophe. Einer der unfähigsten Menschen die ich in Aachen je miterleben durfte.
Und da hatten wir die letzten 10 Jahre einige"

Aber dennoch sollte er hier erstmal in Ruhe arbeiten und seine Ideen verwirklichen
können....

Naja, mei...er hat in seinen zwei Transferperioden bei Aachen etwa 2 Millionen an
Transferüberschuss erzielt - was er auch musste, da der Verein finanziell mit dem Rücken zur
Wand stand. Einziger teurer Transferflop war Babacar Gueye (800 000 Euro).

In Aachen ist damals und den Jahren danach ja noch ein bissl mehr schief gegangen... Zudem
war es Bornemanns erste Station nachdem er sein "Nest" Freiburg verlassen hat, er war dort
gerade mal 11 Monate und war zum damaligen Zeitpunkt mit 36 Jahren sicher auch noch als
Persönlichkeit in einem Reife- und Lernprozess. Ich würde das jetzt mal nicht überbewerten und
mal abwarten wie er sich bei uns so macht...
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